

Profil



Santri puteri tengah berpose di halaman asrama

Pondok Pesantren Nurul Muhajirin adalah salah satu pesantren di Kabupaten Berau yang berdiri pada tahun 1990M/1409H diatas lahan seluas 415.000m². Pondok pesantren yang memiliki nomor statistik 512640304002 (NSPP lama), 510063030006 (NSPP baru) ini berdiri sebagai lembaga keagamaan yang bekerja dan berdakwah melayani ummat islam di bidang sosial dan pendidikan. Adapun di bidang sosial, Pon-Pes Nurul Muhajirin membina santri melalui kegiatan sosial keagamaan serta mendirikan Panti asuhan. Sedangkan di bidang pendidikan, mendirikan Sekolah Taman Kanak-Kanak (TK & PAUD), TPA/MDA, Madrasah Tsanawiyah dan Madrasah Aliyah.

Kegiatan Pondok Pesantren Nurul Muhajirin bertujuan untuk meningkatkan ketaqwaan para santri kepada Allah SWT dan sebagai salah satu cara untuk mendukung program pemerintah, baik Pemerintah Daerah maupun Pemerintah Pusat.

Pondok pesantren Nurul Muhajirin telah mendidik ribuan santri yang diharapkan dapat membantu percepatan pembangunan SDM di

Kabupaten Berau.

Dari segi prestasi, para santri dan asatidz yang berada dalam naungan Pondok Pesantren telah memperoleh berbagai penghargaan dan prestasi dalam berbagai event/lomba tingkat kecamatan, Kabupaten, Provinsi, Nasional dan Internasional.

Santri yang menuntut ilmu di Pondok Pesantren Nurul Muhajirin berasal dari berbagai daerah. Diantaranya : Gabuswetan (Indramayu), Tanjung Palas Timur (Bulungan), Gunung Tabur, Kelay, Pulau Derawan, Sambaliung, Segah, Segah, Talisayan, Tanjung Redeb, Teluk Bayur, Merapun, Dll.

Nama Pondok	Pondok Pesantren Nurul Muhajirin
Tahun Berdiri	1410H/1990M
Jumlah Pengurus	5 Orang
Jumlah Pengajar	40 Orang
Jumlah santri	70 Orang
Luas lahan	415.000 m ²
Latitude	2.05234
Longitude	117.27369
Pendiri	KH. Maksum Abdullah, Ustadz Effendi, HM. Rasyid BA, Ahmad Zaini, Johansyah AU.
Alamat	Jalan Diponegoro, RT. 01, Kampung Labanan Makarti, Kecamatan Teluk Bayur, Kabupaten Berau, Kalimantan Timur 77353
Lembaga Pendidikan	Taman Kanak-Kanak (TK), Pendidikan Anak Usia Dini(PAUD), TPA-Madrasah Diniyah Awaliyah (MDA), Madrasah Diniyah Awaliyah (MDA), Madrasah Tsanawiyah (MTs), Madrasah Aliyah (MA)Panti Asuhan,

Ciri Khas/Kajian Utama	Penguasaan ilmu alat, bahasa Arab dan Inggris
------------------------	---